



令和6年度 学校だより

つなぐ

翠輝学園 つくば市立
みどりの南小学校
第53号
発行日 R7. 3. 21

6年生の想いを引き継いで 第1回 継志式



3月18日(火)午前、初めての「継志式」(卒業式)が行われました。65名の卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。開校の年の6年生として、様々な行事や委員会等で下級生をリードして学校を創ってくれたことに感謝しています。本当にありがとうございました。

式では、校長から卒業証書を授与された卒業生は、壇上から卒業にあたっての一言をスピーチしました。一人一人が、これまで育ててくれた保護者の方や教師への感謝の気持ちや、将来の夢や中学校生活への抱負などを話し、その様子には一人一人の決意や希望が表れていました。かなり緊張したと思いますが、その一生懸命な姿に感動しました。

後半は、送辞と答辞にあたる「呼びかけ」と合唱が行われました。卒業生一人一人が言葉をつなぎ、みどりの南小での思い出を中心に6年間の思い出が語られ、在校生にエールが贈られました。卒業生はこれまで、自分たちの想いを在校生につなぐために、全員が暗記できるぐらい練習してきました。当日の呼びかけにはその想いが溢れていて、大変立派な姿でした。

そしてそれに対し、式に出席した4、5年生からもお礼の言葉が贈られ、全校合唱として「大切なもの」を歌いました。

最後のクライマックスは、卒業生によるお別れの言葉の後の合唱「旅立ちの日に」。〇〇〇〇さんの指揮、〇〇〇〇さんのピアノ伴奏で熱唱しました。初めての継志式(卒業式)でしたが、卒業生、在校生ともに立派な姿で取り組み、大変素晴らしいものになりました。特に5年生は、継志式として「自分たちがこれから学校を支えていく」という自覚を強くもつ機会になったと思います。

最後になりましたが、卒業生の保護者の皆様には、開校した年、1年間という大変短い間でしたが、本校の取組に対してご理解・ご協力をいただき、教職員一同、感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



式場に響く全校合唱



6年生、旅立ちの日に



式後に記念写真



担任の先生から最後の言葉



皆に見送られて

「継志式」って何？

つくば市では2012年より市内全校で中学校区を「学園」と称した小中一貫教育を進めており、小学校の卒業式を「継志式」という名称の式典にしています。「継志式」は文字通り「志を継ぐ」ことが目的です。つまり、卒業する6年生から在校生へ、学校の伝統や精神を引き継ぐ場であり、先輩の想いを後輩に託し、学校の文化を未来へつないでいくものです。もちろん、卒業証書の授与も行っていますので、卒業証書授与式(卒業式)でもあります。



みなみ 掲示板

【つくば市インターネット投票について(3/24まで)】

つくば市は「つくばスーパーサイエンスシティ構想」を進めており、その取組の一つがインターネット投票です。インターネット投票により誰もが選挙に参加できる機会を拡大するほか、デジタル化により「待たない・書かない・行かない」市役所の実現を目指しています。そこで、3月24日(月)までインターネット投票で「『最も実現してほしい』サービスに関する市民ニーズ調査」を行っています。児童にチラシを配付しましたので、ご協力をよろしくお願いいたします。